

01.06.2017 - 11:12 Uhr

## Allianz Suisse: un vol de moto sur deux est commis dans la région du Léman

Wallisellen (ots) -

Les voitures ne sont pas les seules à attiser la convoitise des voleurs: c'est également le cas des motos et des scooters. À elle seule, Allianz Suisse recense près de 200 vols par an, ce qui représente des sinistres de plusieurs millions de francs. Fait marquant: plus de la moitié des vols sont commis dans la région lémanique. Yamaha, Honda, BMW, Kawasaki et Suzuki sont les marques qui rencontrent le plus de succès auprès des voleurs.

Au cours du weekend prolongé de la Pentecôte, des milliers de motards déferleront sur les routes pour de petites virées ou de grandes escapades. La Suisse est considérée comme le haut lieu de la moto: selon l'Office fédéral de la statistique, plus de 720 000 motos, des grosses cylindrées aux vieilles bécanes indémodables, ont été immatriculées en Suisse l'année dernière. Les prix peuvent fortement varier et, pour certains modèles haut de gamme, rivaliser avec ceux des voitures de luxe. La valeur des motos les rend intéressantes également aux yeux des voleurs qui, pour les dérober, profitent d'un manque de vigilance de leur propriétaire sur une aire de repos ou à une station-service.

La région du Léman: une place de choix pour les voleurs

Allianz Suisse recense près de 200 vols de deux roues par an: environ 50% concernent les motos, les 50% restants les scooters. Tandis que le sinistre moyen généré par un vol s'élève à près de CHF 2500.- pour les scooters, cette valeur grimpe à près de CHF 8500.- pour les motos. D'après les statistiques sur les sinistres d'Allianz Suisse, les passionnés de moto doivent particulièrement surveiller leur monture dans la région du Léman: sur les 414 vols de motos et de scooters perpétrés ces deux dernières années, 214 ont été commis dans cette région, soit plus de la moitié! «La proximité immédiate de la frontière française joue certainement un rôle important dans ce phénomène. Les motos peuvent être rapidement sorties du pays», déclare Markus Deplazes, responsable Sinistres d'Allianz Suisse. Viennent ensuite la région de Zurich (35 sinistres), la Suisse du Nord-Ouest (18 sinistres) et la région de Berne (11 sinistres). Selon Allianz, une moto sur dix est volée à l'étranger.

Les marques phares

Au top 5 des marques les plus volées, Yamaha arrive en tête avec 36 motos dérobées au cours des deux dernières années, les places suivantes étant occupées par Honda (21), BMW (19), Kawasaki (19) et Suzuki (15). Mais peu importe la marque: il est recommandé de souscrire en tout état de cause une assurance casco qui, en cas de vol, couvre au moins les dommages financiers.

Compliquer la tâche aux voleurs

Même si n'existe aucune protection totale contre le vol, il est possible de le prévenir: les experts en sinistres d'Allianz Suisse conseillent, dans la mesure du possible, de garer les motos de sorte qu'elles restent dans le champ de vision lors des pauses. Par ailleurs, un antivol de direction n'est pas la panacée, car les voleurs expérimentés en viennent facilement à bout. Lorsque la moto est équipée d'au moins deux antivols (de qualité) de type différent, le voleur éprouvera plus de difficultés à parvenir à ses fins. L'utilisation d'une alarme sonore détecteur de vibrations peut également constituer une protection efficace.

Contact:

Hans-Peter Nehmer, responsable Communication  
Téléphone: 058 358 88 01; [hanspeter.nehmer@allianz.ch](mailto:hanspeter.nehmer@allianz.ch)

Bernd de Wall, porte-parole Senior  
Téléphone: 058 358 84 14, [bernd.dewall@allianz.ch](mailto:bernd.dewall@allianz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100803188> abgerufen werden.